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SHOW DO CANTOR 
ROGÉRIO ESSIN MISTURA 
RITMOS COMO SAMBA

PÁGINA 2Na representação, o órgão exige que o ex-presidente pague aos cofres públicos as despesas da reunião dos embaixadores em 18 de julho de 2022.

AGÊNCIA DE NOTÍCIAS

“Desde 2004, a Agenersa acom-
panha a implementação desse 
modelo de esgotamento sanitário 
na Região dos Lagos, visando à 
preservação da Lagoa de Ararua-
ma. Esse é o mesmo sistema que 

será construído na Baía de Gua-
nabara. Por isso, estamos prepa-
rados para acompanhar e fisca-
lizar todas as etapas que serão 
executadas pela Águas do Rio”.
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ÁGUAS DO RIO RECEBE 
LICENÇAS AMBIENTAIS

PARA A CONSTRUÇÃO DE SISTEMA DE ESGOTO AO 
REDOR DA BAÍA DE GUANABARA

Nova Iguaçu poderá 
ganhar um hospital 
especializado no 
tratamento de 
câncer

Secretários de 
Educação levam ao 
MEC proposta para 
Novo Ensino Médio

ATO EM 
BRASÍLIA 
FAZ DEFESA 
DO SUS, DA 
VIDA E DA 
DEMOCRACIA

De biquíni, 
Sabrina 

Sato curte 
sol na 

piscina e 
reclama: 
“Tá frio”
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VENDAS DE VEÍCULOS 
SUPERAM EM 7,37% 
O VOLUME DO 1º 
SEMESTRE DE 2022
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No ato estavam participantes da 
17ª Conferência Nacional de Saú-
de, evento que reúne em Brasília 
cerca de seis mil pessoas e repre-
senta a retomada do diálogo e da 
participação popular na constru-
ção das políticas para o SUS.
A representante das Mulheres 
das Águas de Balneário Pinhal, 
no Rio Grande do Sul, Carmén 
Léa, destacou a importância dos 
serviços de saúde. “A defesa do 
SUS e da qualificação cada vez 
mais do serviço, que está muito 
precário. Ainda temos muita coi-
sa para fazer, o controle social, 
porque a maioria aqui faz parte 
de conselhos municipais e esta-
duais de saúde”.

Os secretários defendem ainda a ma-
nutenção da possibilidade de ofer-
ta de educação a distância (EaD), 
preferencialmente, para Itinerários 
formativos com critérios de oferta 
definidos pelos sistemas de ensino.

CBF SE ACERTA CBF SE ACERTA 
COM FERNANDO COM FERNANDO 
DINIZ, QUE DINIZ, QUE 
TREINARÁ TREINARÁ 
SELEÇÃO SELEÇÃO 
BRASILEIRA E BRASILEIRA E 
FLUMINENSEFLUMINENSE

Quanto a essa categoria de veículo, de maio 
para junho deste ano, houve um aumento de 
11,41%, passando 127.478 para 142.017 em-
placamentos. Ao se comparar o resultado de 
junho deste ano com o de 2022, constata-se 
também um crescimento de 6,33%.

TCU DEFINE RELATOR PARA REPRESENTAÇÃO 
CONTRA EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO

“O Instrumento Adicional apresentado pela União Europeia em março deste ano é inaceitável. 

NO MERCOSUL, LULA QUER 
AMPLIAR PARCERIAS EXTERNAS

“O Rio Imagem Baixada é uma 
grande conquista porque vai per-
mitir o diagnóstico precoce de 
doenças como câncer, pulmonares 
e cardíacas.”
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Os secretários 
estaduais de 
e d u c a ç ã o 
entregaram 
nesta segun-

da-feira (3), em conjunto, 
ao Ministério da Educação 
(MEC), uma proposta de 
readequação do Novo Ensi-
no Médio. Para o Conselho 
Nacional de Secretários de 
Educação (Consed), a revo-
gação total da lei que insti-
tui o Novo Ensino Médio é 
“completamente inviável”. 
A entrega do documento foi 
feita em audiência pública 
transmitida online.
Diante das especificidades 
tanto regionais quanto de 
oferta do ensino no país, o 
Consed defende que sejam 
elaboradas orientações, em 
conjunto com os estados, 
para a oferta do ensino 
médio noturno, educação 
de jovens e adultos (EJA) 
e também para estudantes 
de ensino médio do campo, 
quilombolas, indígenas, jo-
vens ribeirinhos, jovens 
com deficiência e outros 
públicos não hegemônicos. 
Além disso, os secretários 
ressaltam a necessidade de 

investimentos para melho-
ria da infraestrutura das 
escolas. Segundo eles, pro-
por “parâmetros mínimos” 
para a diversidade de cená-
rios e realidades educacio-
nais e escolares do Brasil 
como pré-requisito para 
implementação da reforma 
inviabiliza a implementa-
ção. “Quaisquer parâme-
tros mínimos de qualidade 
devem ser estabelecidos a 
partir de um plano nacio-
nal de investimentos su-
ficientes para alcançá-los, 
estruturado em regime de 
colaboração”, diz o docu-
mento divulgado.
Os secretários defendem 
ainda a manutenção da 
possibilidade de oferta 
de educação a distância 
(EaD), preferencialmente, 
para Itinerários formati-
vos com critérios de oferta 
definidos pelos sistemas 
de ensino. Os itinerários 
formativos são a parte do 
ensino médio que pode ser 
escolhida pelo estudante, 
mediante a oferta de cada 
rede de ensino.  
Também defendem que 
300 horas dentre aque-

las que seriam destinadas 
aos itinerários possam ser 
usadas para recomposição 
de aprendizagens, estudos 
orientados e outros com-
ponentes. 
Para o Consed, a revogação 
do Novo Ensino Médio não 
é o caminho para tornar essa 
etapa mais atrativa ao estu-
dante. “Não é razoável pen-
sar em descartar todo esse 
esforço técnico e financeiro 
despendido pelas redes esta-
duais ao longo dos últimos 
anos. Além de inviável, essa 
opção, em nenhum momen-
to, foi considerada pelos 
gestores estaduais, que são 
os responsáveis pela etapa 
de ensino na rede pública”, 
diz o texto. 
Os estados brasileiros e o 
Distrito Federal são res-
ponsáveis pela maior parte 
das matrículas do ensino 
médio. Do total de 7,9 mi-
lhões de matrículas nessa 
etapa de ensino registradas 
pelo Censo Escolar 2022, 
as secretarias estaduais de 
Educação são responsáveis 
por 84,2%, atendendo a 6,6 
milhões de alunos na rede 
pública. 

Secretários de Educação 
levam ao MEC proposta 
para Novo Ensino Médio
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TCU DEFINE 
RELATOR PARA 

REPRESENTAÇÃO 
CONTRA 

BOLSONARO

O m i n i s t r o 
J h o n a t a n 
de Jesus, 
do TCU 
(Tr ibu na l 
de Contas 

da União), será o relator da 
representação contra o ex-
-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) protocolada na 2ª feira 
(3.jul.2023) pelo subprocu-
rador-geral do MPTCU (Mi-
nistério Público junto ao Tri-
bunal de Contas da União) 
Lucas Rocha Furtado.
Na representação, o órgão exi-
ge que o ex-presidente pague 
aos cofres públicos as despe-
sas da reunião dos embaixa-
dores em 18 de julho de 2022.

O encontro com embaixado-
res mobilizou profissionais de 
som, libras e do cerimonial. 
Além disso, houve custo com 
a transmissão na TV Brasil.
Segundo o relatório (íntegra 
– 1 MB) do ministro do TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral) e 
relator da ação Benedito Gon-
çalves, as despesas do evento 
foram de R$ 12.214, 12. O 
TCU, no entanto, fará um le-
vantamento independente.
O ministro também ficará 
com a relatoria do pedido 
de Gonçalves, que solicitou 
que o acórdão fosse enca-
minhado ao tribunal para 
apuração de outros crimes 
envolvendo a reunião.

Na última 6ª feira (30.jun), a 
Corte Eleitoral decidiu, por 5 
votos a 2, tornar Bolsonaro 
inelegível por abuso de poder 
político e uso indevido dos 
meios de comunicação.
O TCU é um órgão colegia-
do e as decisões são tomadas 
pelo Plenário ou por uma das 
duas Câmaras. Tem nome de 
Tribunal, mas não é ligado ao 
Judiciário. Trata-se de um ór-
gão de apoio ao Legislativo.
O ministro Jhonatan Jesus 
assumiu o cargo no TCU 
em 15 de março deste ano. 
Foi indicado pela Câmara 
dos Deputados, aprovado na 
Casa com apoio de Arthur 
Lira (PP-AL).
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NACIONAL

Ao assumir a 
presidência 
temporár ia 
do Mercosul, 
o presidente 
Luiz Inácio 

Lula da Silva disse, nesta terça-
-feira (4), que tem uma agenda 
externa ambiciosa para bloco, 
na ampliação de mercados para 
exportação dos produtos locais. 
Ele reafirmou que o acordo de 
livre comércio do Mercosul 
com a União Europeia (UE) é 
inaceitável e que está compro-
metido com a conclusão de um 
tratado equilibrado e que asse-
gure o espaço necessário para 
adoção de políticas públicas 
“em prol da integração produti-
va e da reindustrialização”.
“O Instrumento Adicional apre-
sentado pela União Europeia em 
março deste ano é inaceitável. 
Parceiros estratégicos não nego-
ciam com base em desconfiança 
e ameaça de sanções. É impera-
tivo que o Mercosul apresente 
uma resposta rápida e contun-
dente”, disse, durante a 62ª Cú-
pula de Chefes de Estado do 
Mercosul e Estados Associados, 
em Puerto Iguazú, na Argentina. 
A UE enviou aditivos a serem 
acrescentados no acordo, com a 
previsão de aplicação de multas 
em caso de descumprimento de 
obrigações ambientais.
“Não temos interesse em acor-
dos que nos condenem ao eterno 
papel de exportadores de maté-
ria-primas, minérios e petróleo. 
Precisamos de políticas que con-
templem uma integração regio-
nal profunda, baseada no traba-
lho qualificado e na produção de 
ciência, tecnologia e inovação. 
Isso requer mais integração, a 
articulação de processos produ-
tivos e na interconexão energé-
tica, viária e de comunicações”, 
acrescentou o presidente.

Lula também vem defenden-
do alterações em pontos do 
acordo de livre comércio sobre 
compras governamentais, que, 
segundo ele, podem prejudicar 
pequenas e médias empresas 
do país. “É inadmissível abrir 
mão do poder de compra do 
Estado – um dos poucos ins-
trumentos de política industrial 
que nos resta”, afirmou hoje.
Ao abrir a reunião, o presidente 
da Argentina, Alberto Fernán-
dez, também criticou pontos do 
acordo e disse que o Mercosul 
“foi o que mais cedeu”, apesar 
de ser o bloco com menor de-
senvolvimento econômico. Para 
o argentino, o acordo apresenta 
uma visão parcial de desenvol-
vimento sustentável, sem consi-
derar suas três dimensões – am-
biental, econômica e social – e a 
integração entre elas.
Aprovado em 2019, após 20 
anos de negociações, o acordo 
Mercosul-UE precisa ser ra-
tificado pelos parlamentos de 
todos os países dos dois blocos 
para entrar em vigor. A nego-
ciação envolve 31 países e po-
derá enfrentar resistências.
O presidente acrescentou que 
quer revisar e avançar nos acor-
dos em negociação com Cana-
dá, Coreia do Sul e Singapura e 
“explorar novas frentes de ne-
gociação” com parceiros como 
a China, a Indonésia, o Vietnã 
e com países da América Cen-
tral e Caribe. “A proliferação 
de barreiras unilaterais ao co-
mércio perpetua desigualdades 
e prejudica os países em desen-
volvimento”, disse Lula.
Para ele, combater o ressur-
gimento do protecionismo no 
mundo, implica, ainda, resga-
tar o protagonismo do Merco-
sul na Organização Mundial 
do Comércio (OMC).

Agenda de trabalho

O Brasil recebeu do governo 
argentino a presidência tempo-
rária do bloco econômico sul-
-americano, com mandato até 
o fim de 2023, com a promessa 
de aperfeiçoar a Tarifa Externa 
Comum e “evitar que barreiras 
não tarifárias comprometam a 
fluidez do comércio”.
Fundado em 1991, o Mercosul 
reúne Argentina, Brasil, Para-
guai e Uruguai. Juntos, esses 
países correspondem a 67% do 
território da América do Sul, o 
equivalente a 11,9 milhões de 
quilômetros quadrados. Os 270 
milhões de habitantes dos paí-
ses do bloco equivalem a 62% 
da população sul-americana. Os 
países do Mercosul somaram 
67% do Produto Interno Bruto 
9PIB, soma de bens e serviços0 
da América do Sul em 2021.
O volume de negócios dentro 
do bloco, em 2022, foi de US$ 
46 bilhões. A maior parte das 
exportações brasileiras para 

o grupo de países vizinhos é 
de produtos industrializados, 
como veículos e autopeças. 
Já o intercâmbio de bens do 
Mercosul com o mundo atin-
giu US$ 727 bilhões, com 
superávit de US$ 69 bilhões. 
Para Lula, esse comércio está 
aquém do potencial do bloco.
“Nosso comércio se caracte-
riza pela presença significati-
va de produtos de maior valor 
agregado. Esse é um ativo que 
precisa ser valorizado e am-
pliado. Temos uma agenda ina-
cabada com dois setores ainda 
excluídos do livre comércio: o 
automotivo e o açucareiro. E 
buscaremos, também, concluir 
a oitava rodada de liberalização 
do comércio de serviços. Con-
tamos com expressivas reservas 
de minerais estratégicos, como 
lítio e cobalto, que são essen-
ciais para projetos industriais 
de última geração”, disse.
O presidente defendeu ainda 
a adoção de uma moeda co-
mum para realizar operações 

de compensação entre os paí-
ses, reduzindo custos. “Falo 
de uma moeda de referência 
específica para o comércio 
regional, que não eliminará 
as respectivas moedas nacio-
nais”, destacou.
Segundo ele, há espaço tam-
bém para ampliar e aprimorar 
os acordos comerciais com 
Chile, Colômbia, Equador e 
Peru. Além disso, o Brasil vai 
trabalhar para a aprovação da 
Bolívia como membro pleno 
do Mercosul.
Lula quer ainda mobilizar 
recursos junto aos bancos 
nacionais e aos organismos 
regionais para o desenvol-
vimento, como a CAF, o 
Fonplata e o BID, para finan-
ciar projetos de infraestrutura 
física e digital. Ele vai propor 
ao Congresso Nacional que 
o Brasil faça novos aportes 
ao Fundo de Convergência 
Estrutural do Mercosul (Fo-
cem). Em 2023, o Brasil qui-
tou a dívida de quase US$ 

100 milhões com o Focem.
A presidência do Brasil no 
bloco, ao longo do segundo 
semestre, ainda terá como 
prioridades a agenda cidadã, 
assim como o incremento da 
transparência e da participa-
ção social. Para Lula, o apri-
moramento institucional do 
Mercosul passará pelo revigo-
ramento do Parlasul, do Insti-
tuto de Políticas Públicas em 
Direitos Humanos, do Institu-
to Social e do Tribunal Perma-
nente do Mercosul.
“É preciso recuperar uma agen-
da cidadã e inclusiva, de face 
humana, que gere benefícios 
tangíveis para amplos setores 
de nossas sociedades. Nossa 
integração deve ser solidária e 
despertar o sentimento de per-
tencimento. Nossa integração 
também deve ser feminina, ne-
gra, indígena, camponesa e tra-
balhadora”, disse, citando que 
a contribuição brasileira com a 
sanção da lei de igualdade sa-
larial entre homens e mulheres.

Atendendo a uma 
de t e r m i na çã o 
do Supremo Tri-
bunal Federal 
(STF), o governo 

do Rio publicou, na segunda-
-feira (3), no Diário Oficial do 
estado, decreto estabelecendo a 
obrigatoriedade de agentes das 
forças especiais das polícias 
Civil e Militar usarem câmeras 
em fardas.
O decreto determina ainda 
que as duas corporações edi-
tem resolução conjunta para 
regulamentar a gestão, o com-
partilhamento e os pedidos de 
acesso aos dados eletrônicos 

produzidos em decorrência 
do uso de câmeras de monito-
ramento relacionados a ocor-
rências envolvendo prisões em 
flagrante delito, letalidade vio-
lenta, e ao uso de equipamento 
de monitoramento nas ações de 
inteligência.
O texto também prevê que as 
corregedorias adotem procedi-
mentos para criação de comitê 
ou comissão responsável pela 
análise do conteúdo audiovisual 
empregado em procedimentos 
administrativos disciplinares 
em andamento e pela autoriza-
ção do compartilhamento, res-
guardo ou divulgação.

Reforma tributária: “Não vou entrar em 
briga de Bolsonaro com Lula”, diz relator

Governo do Rio determina 
que forças especiais usem 

câmeras em fardas

NO MERCOSUL, LULA QUER 
AMPLIAR PARCERIAS EXTERNAS

O relator da 
reforma tri-
butária na 
Câmara dos 
Deputados, 

Aguinaldo Ribeiro (PP-
-PB), afirmou, ontem, que 
não entrará no conflito 
entre o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) e o presi-
dente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) sobre a trami-
tação da matéria no Con-
gresso Nacional.
A declaração de Aguinal-
do foi dada durante evento 
da Confederação Nacional 
dos Municípios (CNM), 
em Brasília. De acordo 
com a entidade, cerca de 
500 prefeitos farão parte 
de ação para debater a re-
forma tributária.
Durante o evento, Ribei-
ro defendeu que a reforma 
“não é de partido político”, 
e sim “do Brasil”. A decla-
ração foi dada horas após 
Bolsonaro afirmar que o 

voto da bancada do PL será 
“pela rejeição total” da pro-
posta. O texto deve ser vo-
tado na Câmara dos Depu-
tados até sexta-feira (7/7).
“Essa não é uma reforma 
de direita, nem de esquer-
da, nem de centro. Essa 
é uma reforma do Brasil. 

Essa é uma reforma que eu 
não vou entrar em briga de 
Bolsonaro com Lula, nem 
com ninguém. A gente está 
pensando nos municípios, 
nos estados e na economia 
do nosso país”, disse.
Ao fim do evento, Aguinal-
do afirmou que ainda não 

há consenso sobre todos 
os pleitos levantados pelos 
prefeitos. Além do evento 
da CNM, prefeitos que inte-
gram a Frente Nacional dos 
Prefeitos (FNM) realizam 
ato em Brasília nesta tarde 
para defender uma reforma 
tributária “mais igualitária”.
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Nova Iguaçu poderá 
ganhar um hospital 

especializado no 
tratamento de câncer

Coluna
Arinos Monge

Além de um Rio 
Imagem, que 
será inaugu-
rado no pró-
ximo sábado 

(08/07), o município de Nova 
Iguaçu também poderá ga-
nhar um hospital oncológico, 
para benefício de toda a po-
pulação da Baixada Flumi-
nense. As obras do Governo 
do Rio de Janeiro atendem 
pedidos que foram formali-
zados pelo deputado estadual 
Carlinhos BNH (PP).
Através da Indicação Le-
gislativa 300/2023, o depu-
tado Carlinhos BNH refor-
çou ao governador Cláudio 
Castro (PL) a importância 
do município abrigar um 
hospital especializado no 
tratamento de câncer.
O parlamentar, ex-vereador 
em Nova Iguaçu, sempre 
teve entre as suas bandei-
ras de mandato a área da 
saúde, atuando em parceria 
com o deputado federal e 
secretário estadual de Saú-
de, Dr. Luizinho (PP). 
Carlinhos BNH destaca 
que uma nova unidade vol-
tada para tratamento onco-
lógico vai dar continuidade 
ao trabalho do Rio Ima-
gem Baixada, que realiza-

rá atendimentos de rotina, 
média e alta complexida-
de, com previsão de 5 mil 
atendimentos por dia em 
diversas especialidades.
Carlinhos BNH agradece ao 
governador Cláudio Castro 
e ao secretário de Saúde, Dr. 
Luizinho, pelo compromisso 
em melhorar a saúde não só 
da Baixada Fluminense, mas 
de todo o estado, e confia que 
Nova Iguaçu também será 
referência no diagnóstico e 
tratamento de câncer. 
“O Rio Imagem Baixada é 
uma grande conquista por-
que vai permitir o diagnósti-
co precoce de doenças como 
câncer, pulmonares e car-
díacas. O governador Cláu-
dio Castro e o secretário de 
Saúde Dr. Luizinho são mui-
to sensíveis aos apelos das 
lideranças políticas, e reco-
nhecem que a construção de 
um hospital oncológico em 
Nova Iguaçu, além de salvar 
inúmeras vidas, vai evitar o 
transtorno atual de pacien-
tes da Baixada Fluminense 
que precisam fazer longos 
deslocamentos até o centro 
do Rio e outros municípios 
em busca de tratamento do 
câncer”, destaca o deputado 
Carlinhos BNH.

Ele entra na vaga 
do deputado 
Sérgio Fernan-
des, que passa 
a estar à frente 

da Secretaria Municipal Es-
pecial de Inclusão e Diversi-
dade Religiosa. O deputado 
Átila Nunes (PSD) assumirá 
seu 14º mandato na Assem-
bleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro (Alerj). 
Ele substitui o deputado Sér-
gio Fernandes (PSD), que se 
licenciou e passa a estar à 
frente da Secretaria Muni-
cipal Especial de Inclusão e 
Diversidade Religiosa (Seid), 

na cidade do Rio de Janeiro. 
A mudança foi publicada no 
Diário Oficial do Legislativo, 
na terça-feira (04).Dessa for-
ma, Átila Nunes passará a ser 
o novo decano da Casa, além 
de ser um dos deputados es-
taduais há mais tempo em ati-
vidade no Brasil. “O Estado 
do Rio de Janeiro precisa de 
muito apoio da Assembleia 
Legislativa porque a situação 
econômica nacional é delica-
da. A Alerj tem que ser par-
ceira do Governo do Estado 
neste momento. Além disso, 
é importante debatermos te-
mas de abrangência nacional, 

como a Reforma Tributária”, 
afirmou o parlamentar, cuja 
última passagem na Alerj foi 
de dezembro de 2020 a janei-
ro de 2023 como deputado 
suplente na vaga de Gustavo 
Tutuca (PP).
Átila Nunes é jornalista, 
advogado e publicitário. 
Realizou e apresentou pro-
gramas de rádio, televisão e 
manteve colunas diárias em 
jornais de grande circula-
ção. Foi secretário de Traba-
lho e Habitação do Estado, 
presidente da Comissão de 
Defesa do Consumidor da 
Assembleia Legislativa do 

Rio por 15 anos, presidente 
do Riocentro e presidente 
das Comissões de Saúde e 
de Meio Ambiente da Alerj.
Já Sérgio Fernandes comen-
tou sobre a função que exer-
cerá no governo municipal 
da capital fluminense. “É 
uma grande alegria e hon-
ra poder integrar o time da 
Prefeitura do Rio de Janeiro, 
numa pasta onde a gente vai 
poder ter um olhar bem es-
pecial para as pessoas com 
necessidades especiais e de 
inclusão, sem nos afastar-
mos da nossa principal pau-
ta, que é a educação”, disse.

ÁTILA NUNES VAI ASSUMIR 
SEU 14º MANDATO NA ALERJ

GERAL

ATO EM BRASÍLIA FAZ 
DEFESA DO SUS, DA 

VIDA E DA DEMOCRACIA

Um ato em 
defesa do 
S i s t e m a 
Ú n i c o 
de Saúde 
(SUS), da 

vida e da democracia reu-
niu centenas de pessoas, na 
manhã de terça feira (4), em 
frente ao Museu Nacional 
da República, em Brasília.
Com faixas, cartazes e ban-
deiras, a ideia era conscien-
tizar a sociedade sobre a im-
portância do SUS. 
No ato estavam participan-
tes da 17ª Conferência Na-
cional de Saúde, evento que 

reúne em Brasília cerca de 
seis mil pessoas e represen-
ta a retomada do diálogo e 
da participação popular na 
construção das políticas 
para o SUS.
A representante das Mulhe-
res das Águas de Balneário 
Pinhal, no Rio Grande do 
Sul, Carmén Léa, destacou 
a importância dos serviços 
de saúde. “A defesa do SUS 
e da qualificação cada vez 
mais do serviço, que está 
muito precário. Ainda te-
mos muita coisa para fazer, 
o controle social, porque a 
maioria aqui faz parte de 

conselhos municipais e es-
taduais de saúde”.
Os participantes da con-
ferência vão decidir sobre 
duas mil propostas e dire-
trizes apresentadas em con-
ferências municipais, esta-
duais e livres, em que mais 
de dois milhões de pessoas 
estiveram envolvidas.
O resultado vai servir como 
base para a elaboração do Pla-
no Nacional de Saúde e Plano 
Plurianual de 2024-2027.
Aderildes Kaixana, mem-
bro do Conselho Distrital de 
Saúde Indígena do Alto Rio 
Solimões, no Amazonas, 

trouxe para Brasília as pro-
postas dos indígenas da re-
gião. “A saúde indigena faz 
atenção à saúde, prevenção, 
é cuidado do indio que está 
bom. Mas aí quando o índio 
adoece, ele vai para a média 
complexidade que é o mu-
nicípio, ai está o nosso pro-
blema, e o problema maior é 
a alta complexidade que é o 
estado, onde nós não temos 
a consulta com médico es-
pecializado para os nossos 
indígenas”.
A 17ª Conferência Nacional 
de Saúde acontece até hoje 
(5) em Brasília.  
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Programa Social + Perto completa 
um ano e quem ganha é a população

O Programa “So-
cial + Perto” 
completa um 
ano de serviços 
prestados à po-

pulação e, para marcar a data, 
haverá uma edição especial 
nesta quarta-feira (05), a partir 
das 9h, na Praça São Salvador, 
com diversos atendimentos. O 
“Social + Perto”, projeto criado 
e desenvolvido pela Secretaria 
Municipal de Desenvolvimen-
to Humano e Social, oferta 

serviços de cidadania para 
pessoas que moram em bairros 
e distritos mais distantes. Em 
um ano, mais de 10 mil atendi-
mentos já foram feitos.
Na praça São Salvador a po-
pulação vai contar com ser-
viços de barbeiro, trancista, 
manicure e avaliação nutri-
cional. Outros serviços como 
aferição de pressão, vacina-
ção e atendimento jurídico 
estarão no evento, que vai 
durar todo o dia. 

O Departamento de Progra-
mas e Projetos da Secreta-
ria Municipal de Desenvol-
vimento Humano e Social 
(SMDHS) também estará 
presente, ofertando diferen-
tes serviços, entre eles, de 
barbeiro, manicure, trancista 
e designer de sobrancelhas. 
Além disso, a Coordenação de 
Segurança Alimentar e Nutri-
cional (SAN), que faz parte 
do Departamento, estará pre-
sente para realizar a avaliação 

nutricional da população.
E tem mais: A população vai 
contar, ainda, com aferição 
de pressão arterial e de gli-
cose, atendimento jurídico, 
informações sobre os progra-
mas sociais, verificação do 
Cadastro Único, informações 
sobre o programa Mãe Coru-
ja, Cartão Goitacá, aplicação 
de vacinas, inscrição para 
cursos, entre outras ações 
ofertadas por secretarias e 
subsecretarias municipais.

CIDADES

Ma i s 
u m 
i m -
p o r -
t a n t e 
passo 

foi dado para a execução 
de um dos maiores projetos 
ambientais do mundo: a re-
cuperação da Baía de Gua-
nabara. Nesta terça-feira 
(4/7), a Águas do Rio rece-
beu em sua sede, na Praça 
Mauá, Zona Portuária ca-
rioca, as licenças ambien-
tais concedidas pelo gover-
no do estado, por meio do 
Inea (Instituto Estadual do 
Ambiente), para as obras 
de implantação do sistema 
Coleta em Tempo Seco na 
capital e em outros sete mu-
nicípios. 
A medida vai impactar a vida 
de cerca de 10 milhões de 
pessoas nas 17 cidades que 
compõem a bacia hidrográ-
fica da Baía de Guanabara, 
com a melhora da qualidade 
da água a partir da coleta de 
mais de 400 milhões de litros 
de esgoto que deixarão de ser 
lançados diariamente nesse 
ecossistema. O equivalente a 
200 piscinas olímpicas.
“A recuperação da Baía de 
Guanabara, além de melhorar 
a qualidade de vida de mi-
lhões de pessoas, será deter-
minante para impulsionar a 
economia do estado, especial-
mente o turismo. Isso atrai in-
vestimentos, gera empregos e 
renda e vai resgatar o orgulho 

do cidadão fluminense em ter 
esse patrimônio da humani-
dade vivo e pulsante”, afirma 
Alexandre Bianchini, presi-
dente da Águas do Rio. 
Serão investidos R$ 2,7 bi-
lhões na construção de apro-
ximadamente 47 quilôme-
tros de grandes coletores, 
estações de bombeamento e 
outras estruturas, formando 
um cinturão de proteção da 
baía. A iniciativa prevê ain-
da a criação de mais de 120 
pontos de captação em tempo 
seco nas seguintes cidades: 
Rio de Janeiro, São Gonçalo, 
Itaboraí, Nova Iguaçu, Duque 
de Caxias, Belford Roxo, Ni-
lópolis e Mesquita.

“A assinatura dessas duas li-
cenças é fundamental para 
alcançarmos o Estado do Rio 
de Janeiro que queremos: 
com qualidade de vida para 
a população, respeito aos pa-
trimônios ambientais e coo-
peração entre as instituições 
e empresas com os mesmos 
ideais que os nossos”, disse 
o vice-governador e secretá-
rio de Estado do Ambiente 
e Sustentabilidade, Thiago 
Pampolha.
Quem também esteve presen-
te na cerimônia foi Victoria 
Braile, de 85 anos. Contra-
tada pelo governo do Japão 
para apresentar durante a 
Rio-92 um grande projeto 

de despoluição, a engenhei-
ra química, que na ocasião 
era funcionária da Funda-
ção Estadual de Engenharia 
do Meio Ambiente (Feema), 
decidiu fazer um plano para 
melhorar a qualidade da água 
na Baía de Guanabara. Trin-
ta e um anos depois, ela não 
escondeu a emoção durante a 
cerimônia desta terça-feira:
“Estou muito feliz de estar 
aqui hoje e ver essa movi-
mentação de tantos profissio-
nais qualificados. Tenho cer-
teza que todo esse trabalho 
de recuperação vai beneficiar 
milhões de pessoas”, disse 
Victoria.   

Como funciona o 
sistema Coleta em 

Tempo Seco

Durante a assinatura das li-
cenças, o diretor de Enge-
nharia da Águas do Rio, Ri-
cardo Bueno, explicou como 
funciona o coletor em tempo 
seco. Segundo ele, grande 
parte do esgoto produzido 
nas cidades é jogada indevi-
damente na rede de drenagem 
pluvial, feita para receber 
apenas água de chuva. Nes-
te modelo, o fluxo da galeria 
pluvial é desviado para os co-
letores de esgoto e, por meio 
de bombeamento, é levado 
para as estações de trata-

mento, retornando à natureza 
dentro dos padrões exigidos 
pelos órgãos ambientais. 
“Desde 2004, a Agenersa 
acompanha a implementação 
desse modelo de esgotamento 
sanitário na Região dos La-
gos, visando à preservação da 
Lagoa de Araruama. Esse é o 
mesmo sistema que será cons-
truído na Baía de Guanabara. 
Por isso, estamos preparados 
para acompanhar e fiscalizar 
todas as etapas que serão exe-
cutadas pela Águas do Rio”, 
comenta Rafael Menezes, pre-
sidente da agência reguladora.
A expectativa é que as obras 
tenham início no prazo de 
dois meses.

Foco na infraestru-
tura. O prefeito 
de Belford Roxo, 
Wagner dos San-
tos Carneiro, o 

Waguinho, acompanhou o 
andamento de obras nos bair-
ros Magalhães, Bela Vista, 
Vila Heliópolis, Nova Aurora 
e Babi. Ao lado de uma comi-
tiva composta por autoridades 
e lideranças locais, o prefeito 
visitou as obras de drenagem, 
saneamento e pavimentação 
que contemplam diferentes 
regiões no município.
Durante todos os trechos 
percorridos, o prefeito Wa-
guinho atendeu moradores 
e acompanhou o trabalho 
de saneamento, drenagem 
de águas pluviais, inclusão 
de manilhas, pavimentação, 
construção de calçadas, co-
locação de meios-fios, ma-

nutenção e modernização 
da iluminação pública, em 
diversas ruas visitadas. As 
obras mais importantes vão 
conter o problema crônico de 
alagamento que assola pon-
tos específicos nos bairros.
De acordo com o prefeito Wa-
guinho, as melhorias fazem 
parte da missão principal de 
transformar a vida dos cida-
dãos belforroxenses. “Nosso 
propósito de levar dignidade 
para todas as famílias conti-
nua com força total. Temos 
equipes engajadas nas obras 
de infraestrutura em locais 
que antes eram esquecidos 
e invisíveis aos olhos de an-
tigas gestões municipais”, 
ressaltou. “Seguimos firmes 
e fortes para garantir que a 
região cresça e se desenvolva 
com essas melhorias”, com-
pletou Waguinho.

PREFEITO ACOMPANHA 
OBRAS EM ANDAMENTO 
NO MUNICÍPIO

ÁGUAS DO RIO RECEBE LICENÇAS 
AMBIENTAIS PARA A CONSTRUÇÃO 
DE SISTEMA DE ESGOTO AO REDOR 

DA BAÍA DE GUANABARA
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O Boletim Men-
sal da Produ-
ção de Petróleo 
e Gás Natural 
de maio, divul-

gado nesta terça-feira (4) pela 
Agência Nacional do Petró-
leo, Gás Natural e Biocom-
bustíveis (ANP), revela que a 
produção na região do pré-sal 
alcançou 3,196 milhões de 
barris de óleo equivalente por 
dia. Esse total corresponde a 
77,8% da produção brasilei-
ra. Foram produzidos 2,510 
milhões de barris diários de 
petróleo e 109,16 milhões de 
metros cúbicos por dia (m³/d) 
de gás natural, em 144 poços. 
O aumento registrado foi de 
5,9% em relação a abril deste 
ano e de 12,7% na compara-
ção com o mesmo mês do ano 
passado.
No total, em maio de 2023, 
foram produzidos no país 
4,110 milhões de barris de 
óleo equivalente por dia, sen-
do 3,201 milhões de barris de 
petróleo e 144,410 milhões 
de metros cúbicos de gás 
natural. No petróleo, houve 
aumento de 1,9% na compa-
ração com o mês anterior e 
de 11,2% em relação a maio 
de 2022. No gás natural, a 
produção aumentou 2% ante 
abril de 2023 e 9,6% na com-
paração com o mesmo mês 
do ano passado.
Segundo a ANP, variações 
na produção são esperadas. 
Elas podem ocorrer devido 
a fatores como paradas pro-
gramadas de unidades de 
produção para manutenção, 
entrada em operação de po-
ços, parada de poços para 
manutenção ou limpeza, iní-
cio de comissionamento de 

novas unidades de produção, 
entre outros. A ANP consi-
dera que tais ações são típi-
cas da produção de petróleo 
e gás natural e visam a uma 
operação estável e contínua, 
bem como ao aumento da 
produção ao longo do tempo.
Em maio, o aproveitamento 
do gás natural foi de 97,1%. 
Foram disponibilizados ao 
mercado 51,22 milhões de 
m³/d e a queima foi de 4,14 
milhões de m³/d. Houve au-
mento na queima de 6,9% 
em relação ao mês anterior e 
redução de 9,4% na compa-
ração com maio de 2022.

Destaque

Em maio, os campos marí-
timos produziram 97,7% do 
petróleo e 86,6% do gás na-
tural. Os campos operados 
pela Petrobras, em consórcio 
com outras empresas ou não, 
responderam por 89,64% do 
total produzido. A produção 
teve origem em 5.999 poços, 
sendo 500 marítimos e 5.499 
terrestres.
No mês de maio, o Campo de 
Tupi, no pré-sal da Bacia de 
Santos, foi o maior produtor 
de petróleo e gás, registran-
do 835,37 mil barris por dia 
de petróleo e 40,61 milhões 
de metros cúbicos diários 
de gás natural. A instala-
ção com maior produção de 
petróleo e gás natural foi a 
FPSO (Unidade Flutuante de 
Armazenamento e Transfe-
rência) Guanabara, localiza-
da na jazida compartilhada 
de Mero, com 170,583 mil 
barris por dia de petróleo e 
10,82 milhões de metros cú-
bicos diários de gás.

ECONOMIA

Produção de petróleo e 
gás no pré-sal cresce 

5,9% de abril para maio

O presidente 
Luiz Iná-
cio Lula 
da Silva 
disse nes-
ta terça-

-feira que deseja aproveitar 
os seis meses em que o Bra-
sil assumirá a presidência 
rotativa do Mercosul para 
concluir o acordo comercial 
entre o bloco sul-americano 
e a União Europeia.
“Quero fazer uma presi-
dência exemplar. Quero me 
dedicar para que nesses seis 
meses a gente possa, inclusi-
ve, concluir o acordo com a 
União Europeia”, disse Lula 

durante live semanal trans-
mitida em suas redes sociais 
direto da Argentina, onde 
receberá nesta terça-feira a 
presidência do Mercosul du-
rante cúpula do bloco.
Lula também afirmou que 
busca fazer uma política 
de “ganha-ganha” no acor-
do com a UE, dizendo que 
não deseja um acordo em 
que um dos blocos tenha 
desvantagens em relação ao 
outro, e que os países sul-
-americanos não aceitarão 
“imposições” por parte do 
bloco europeu.
“Nós queremos fazer uma 
política de ‘ganha-ganha’. A 

gente não quer fazer uma po-
lítica que eles ganhem e que 
a gente perca”, afirmou Lula.
Lula relatou ainda que, em 
conversas recentes com 
o presidente da França, 
Emmanuel Macron, e a pre-
sidente da Comissão Euro-
peia, Ursula von der Leyen, 
disse que era “inaceitável” 
uma carta enviada pela UE 
que pedia punições para 
países que não cumprirem 
metas climáticas traçadas 
pelo Acordo de Paris.
O presidente disse que um 
parceiro comercial e estra-
tégico não deveria cobrar 
punições de outro e que os 

próprios países desenvolvi-
dos não cumprem compro-
missos climáticos.
“É inaceitável. Você não 
pode imaginar que um par-
ceiro comercial seu pode te 
impor condições... Acon-
tece que os países ricos 
não cumprem nenhum dos 
acordos”, disse.
Lula defendeu que o Brasil 
tem “muita autoridade mo-
ral” para cuidar de suas pró-
prias questões ambientais, 
reiterando o compromisso 
assumido por seu governo 
desde o início do mandato 
de zerar o desmatamento na 
Amazônia até 2030.

LULA DIZ QUE DESEJA SELAR ACORDO 
COMERCIAL ENTRE UNIÃO EUROPEIA 
E MERCOSUL NOS PRÓXIMOS 6 MESES

VENDAS DE VEÍCULOS SUPERAM EM 7,37% 
O VOLUME DO 1º SEMESTRE DE 2022

O total de auto-
móveis em-
placados no 
primeiro se-
mestre deste 

ano foi de 733.442 unidades, 
superando em 7,37% o volu-
me da primeira metade de 
2022. De acordo com balan-
ço da Federação Nacional 
da Distribuição de Veículos 
Automotores (Fenabrave), 
divulgado hoje (4), o acu-
mulado do ano passado con-

tabilizava 683.129 unidades 
desse tipo de veículo.
Quanto a essa categoria de 
veículo, de maio para junho 
deste ano, houve um aumento 
de 11,41%, passando 127.478 
para 142.017 emplacamentos. 
Ao se comparar o resultado 
de junho deste ano com o de 
2022, constata-se também um 
crescimento de 6,33%.
No levantamento da entidade, 
destacam-se duas quedas sig-
nificativas, quando se confron-

tam dados de junho de 2022 e 
junho de 2023. A maior delas, 
de 28,86%, diz respeito a em-
placamentos de caminhões. 
A segunda, de 21,84%, é refe-
rente aos segmentos de cami-
nhões e ônibus.
Em movimento contrário, 
estão os comerciais leves e 
as motocicletas. Fazendo-se 
a mesma comparação, en-
tre junho do ano passado e 
deste ano, tiveram variação 
positiva de 18,19% e 16,09%, 

respectivamente.
Para o presidente da enti-
dade, Andreta Júnior, o in-
centivo do governo federal 
fez com que o segmento de 
automóveis “voltasse a bater 
o coração”, mas é necessário 
se pensar medidas de forma 
mais ampla, para que o bom 
desempenho do setor se sus-
tente. Ele disse ainda que a 
Fenabrave irá entregar ao 
governo uma proposta nesse 
sentido, em breve.
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SHOW DO CANTOR ROGÉRIO ESSIN MISTURA 
RITMOS COMO SAMBA, XOTE, REGGAE E 
FORRÓ,NA CASA DO CHORO, CENTRO, RJ

De biquíni, Sabrina 
Sato curte sol na piscina 

e reclama: “Tá frio”

Celebridades

VARIEDADES

O MAIOR TRIBUTO AO RED HOT CHILI PEPPERS 
PEPPER SPRAY NO CALABOUÇO ROCK BAR

Fernanda Paes Leme revela 
experiência sexual com 

outra mulher: “Uma amiga”
Fernanda Paes Leme é daquelas 
que sempre surpreende com suas 
revelações e desta vez, não foi 
diferente. A apresentadora rece-
beu Bruna Linzmeyer no ‘Quem 
pode, pod’, desta terça-feira(04), 
e causou com uma revelação.
A apresentadora contou que 
as duas sabiam muito pouco 
sobre relações sexuais e que 

se a experiência fosse nos dias 
de hoje, ela iria gostar mais.
“Minha única experiência foi 
com uma amiga, quando a 
gente era bem mais nova. Foi 
uma curiosidade de ambas, 
porque nenhuma sabia… te-
nho certeza que [hoje] se eu 
transar com uma mulher eu 
vou gostar”, contou.

O cantor e 
c o m p o s i -
tor Rogério 
Essin sobe 
ao palco 
da Casa do 

Choro, no centro do Rio de 
Janeiro, para show de lança-
mento do seu primeiro álbum 
“O olho de Deus não joga 
dados” (Zênitha Música). A 
apresentação no auditório 
Radamés Gnattali, no dia 
12 de julho, quarta-feira, às 
19h, tem direção musical de 
Fernando Caneca. Na banda, 
além de Caneca (violão e gui-
tarra) e Canequinha (violão), 
também os músicos Junior 
Moraes (percussão) e Juliano 
Cândido (baixo). Produção 
executiva: Sandra De Paoli.
Nascido no Rio de Janeiro 
numa família de artistas, o 
cantor foi progressiva e irre-
versivelmente se entregando 
ao mundo da música, através 
do violão, da voz e das suas 
composições. Filho do len-
dário Antônio Ceará (cantor 
e compositor, artista pioneiro 
das casas de forró da cidade 
nos anos 60), desde cedo Ro-
gério Essin aprendeu a apre-
ciar os encontros de músicos 
e compositores da chamada 

música regional nordestina. 
Ele cresceu entre canções pa-
ternas, de Gonzaga, Domin-
guinhos, Trio Nordestino e 
de outros ícones nordestinos 
e foi pegando gosto pela Mú-
sica Popular Brasileira.
Compositor de mais de 200 
músicas em cerca de dez 
anos, o cantor foi  descoberto 
em 2003 pelo renomado mú-
sico e produtor musical Pau-
lo Calasans, que observou 
no jovem artista um talento 
raro, originalidade e criati-
vidade. Desde então ele foi 
ganhando a autoconfiança 
que precisava para cultivar 
seu talento, até que se sentis-
se pronto para a gravação do 
primeiro álbum autoral “O 
olho de Deus não joga da-
dos”, agora lançado pelo selo 
Zênitha Música. 
“O olho de Deus não joga da-
dos” é um trabalho pautado 
nas lições da alma brasileira: 
é musicalmente variado em 
estilos e sons, contém um 
crucial otimismo filosófico e 
se aproxima da antropofagia 
cultural em suas referências. 
(Rogério Essin)
O álbum é um trabalho au-
toral que transita por to-
das as referências musicais 

e rítmicas do artista, num 
conjunto de canções que fa-
lam da vida, do amor, da fé 
e da “resistência em tempos 
bicudos”, como na canção-
-título, inspirada num famo-
sa frase do genial cientista 
Albert Einstein: “Deus não 
joga dados com o universo”. 
O trabalho é composto por 
11 canções, produzidas por 
Fernando Caneca, pós-pro-
duzidas por Rodrigo Vidal 
e Osvaldo Vidal, tendo con-
tado com a participação de 
importantes músicos, como 
Donatinho, Cesinha, Lui 
Coimbra, Claudio Infante 
e o genial e saudoso Arthur 
Maia, que tocou praticamen-
te em todas as faixas.

Serviço:

Dia: 12 de julho, quarta-fei-
ra, às 19h
Show de lançamento do ál-
bum “O olho de Deus não 
joga dados”
Com o cantor e compositor 
Rogério Essin
Direção musical: Fernando 
Caneca.
Banda: Fernando Caneca 
(violão e guitarra),Junior 
Moraes (percussão), Cane-

quinha (violão) e Juliano 
Cândido (baixo)
Local: Casa do Choro (Audi-
tório Radamés Gnattali)

Endereço: Rua da Carioca 38 
– Centro - RJ
Telefone: (21) 2242-9947
Ingressos: R$ 60 / 30,00 

(meia-entrada)
Capacidade: 100 lugares
Duração: 1h20
Classificação etária: 18 anos

Prepare-se para 
uma noite ines-
quecível na Ti-
juca, Rio de 
Janeiro, nesta 

sexta-feira, 07 de julho, 
com o maior tributo ao Red 
Hot Chili Peppers do Brasil: 
Pepper Spray! Essa é a sua 
chance de vivenciar uma ex-
periência única e empolgante 
com toda a energia, pressão e 
performance do rock ao vivo.
A banda Pepper Spray se 
orgulha de proporcionar ao 
público um autêntico show 
de rock, buscando sempre 
oferecer a melhor sensa-
ção possível aos fãs. Com 
timbres similares aos das 
canções originais e arranjos 

executados de forma fide-
digna, a imersão é completa 
e você se sentirá transpor-
tado para os momentos que 
marcaram sua vida ao som 
das músicas icônicas do 
Red Hot Chili Peppers.
Acredite, a experiência será 
além do som, pois os setlists 
são elaborados de forma per-
sonalizada para cada apre-
sentação, muitas vezes con-
tando com a participação dos 
fãs na escolha das canções. 
Prepare-se para ouvir todos 
os clássicos que não podem 
faltar, e ainda desfrutar de 
músicas que o próprio Red 
Hot deixou de tocar, propor-
cionando uma sensação úni-
ca e emocionante para todos 

que prestigiam o show.
A festa será comandada por 
músicos talentosos e apai-
xonados pelo groove: Ra-
fael Glaychman, Liba, Gui 
Farizeli e Yann Dufau, que 
prometem entregar uma per-
formance contagiante e em-
polgante do início ao fim.

Detalhes do Evento:

Data: Sexta-feira, 07 de julho
Local: Calabouço Rock Bar, 
Rua Felipe Camarão, 130, 
Vila Isabel, Rio de Janeiro, 
RJ
Abertura das Portas: 20h
Promo Happy Hour: Até 21h
Ingressos: Disponíveis no 
Sympla

Mel Lisboa surge com 
novo visual em festival 

literário
Mel Lisboa surgiu com os 
cabelos mais claros na ter-
ça-feira (04) durante o “Fes-
tival Literário Arena da Pa-
lavra”, do qual fez parte da 
abertura, em São Paulo. O 
evento marcou a mudan-
ça do visual da artista, que 

apresentou o novo look.
Mel aproveitou sua partici-
pação para recitar poesias, 
além de posar com a orga-
nização do sarau, que conta 
com mais de vinte livrarias 
de rua abertas para ações 
culturais.
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A derrota do México 
para o Catar, reali-
zada no Levi’s Sta-
dium, em Santa Cla-
ra, na Califórnia, pela 

última rodada da fase de grupos da 
Copa Ouro de 2023 ficou marcada 
pelas atitudes lamentáveis vindas da 
arquibancada. Segundo a imprensa 
mexicana, a torcida, revoltada com 
o resultado, vaiou o time, proferiu 
gritos homofóbicos e ocasionou uma 

briga generalizada no estádio.
Houve várias tentativas de briga nas 
arquibancadas do Levi’s Stadium, 
mas uma chamou a atenção dos jor-
nais mexicanos. Durante a confu-
são, um torcedor, que portava uma 
faca, se aproxima e esfaqueia um 
conterrâneo. Nos vídeos que circu-
lam, é possível ver a pessoa ferida 
e ensanguentada dentro do estádio. 
Até o momento, ninguém se mani-
festou sobre o ocorrido

Torcedor do México é 
esfaqueado durante briga 

generalizada dentro do 
estádio nos Estados Unidos

A C on fe de r a çã o 
Brasileira de Fu-
tebol (CBF) se 
acertou com o 
treinador Fer-
nando Diniz para 

assumir como interino da Seleção 
Brasileira até a chegada do italiano 
Carlo Ancelotti.
O técnico acumulará seu trabalho 
na Seleção com o comando do Flu-
minense, onde atualmente trabalha. 

Ele continuará treinando normal-
mente o Tricolor das Laranjeiras e, 
nas Datas Fifa, se apresentará para 
assumir o controle da Seleção. “A 
CBF procurou o clube para tratar 
da liberação, a resposta foi de que 
só aconteceria perante a multa, e 
as partes chegaram a um consen-
so. Diante do acordo, o Tricolor 
não será prejudicado em momentos 
fundamentais da temporada, com 
o mata-mata da Libertadores”, diz 

a apuração dos jornalistas Bruno 
Cassucci, Cahê Mota e Eric Faria.
Ainda não há definição se Diniz per-
manecerá na comissão técnica após 
a chegada de Ancelotti, atualmente 
prevista para ocorrer em junho de 
2024. O primeiro compromisso do 
novo interino da Amarelinha será 
no dia 4 de setembro, contra a Bo-
lívia, pelo primeiro jogo das elimi-
natórias para a Copa do Mundo de 
2026.

Pedro, do Flamengo, recebe prêmios de 
melhor jogador da América do Sul em 2022

O atacante Pedro re-
cebeu troféu e me-
dalha pelo prêmio 
do jornal uruguaio 
El País de melhor 

jogador da América de 2022, du-
rante atividade no Ninho do Uru-
bu nesta terça-feira.

O camisa 9 recebeu 68 dos 218 
votos registrados pelo periódico. 
Ele foi o artilheiro da Conme-
bol Libertadores do ano passado 
com 12 gols em 13 partidas dis-
putadas.
Além do centroavante, o Rubro-
-Negro também teve mais quatro 

jogadores escolhidos para a Sele-
ção da América do Sul de 2022: 
Arrascaeta, David Luiz, Everton 
Ribeiro e Gabi.
Vale lembrar que o Flamengo con-
quistou do Tri da Libertadores ao 
vencer o Athletico-PR por 1 a 0, 
na decisão disputada no Equador.

CBF SE ACERTA COM FERNANDO 
DINIZ, QUE TREINARÁ SELEÇÃO 
BRASILEIRA E FLUMINENSE

BOTAFOGO ACENA COM 
PROPOSTA ATÉ O FIM DE 2024 
PARA CONTRATAR BRUNO LAGE

O Botafogo, que de-
finiu Bruno Lage 
como o favorito 
para substituir 
Luís Castro, ofe-

receu ao técnico um contrato até 
dezembro de 2024. De acordo 
com informações do portal “Uol”, 
o Glorioso está otimista por um 
acerto com o comandante, de 47 
anos, que está sem clube.
No último fim de semana, o 
dono da SAF alvinegra, John 
Textor, apresentou a Bruno o 
projeto do Botafogo e os benefí-
cios de trabalhar agora no Brasil. 
Segundo o site, o norte-america-
no trata a negociação como uma 
“obsessão”, enquanto o técnico 
português gostou do que ouviu 

do mandatário, e vai avaliar a 
proposta. O Alvinegro, portanto, 
aguardará uma resposta.
Inicialmente, o desejo de Bruno é 
permanecer no futebol europeu, 
e recentemente recusou uma pro-
posta para assumir o Atlético-MG. 
Aos 47 anos, o técnico iniciou sua 
carreira na função dirigindo o Ben-
fica. Ele conquistou um Campeo-
nato Português em duas tempora-
das à frente do clube de Lisboa.
Em 2021, o Bruno foi para o Wol-
verhampton e dirigiu a equipe 
inglesa em uma temporada com-
pleta. O técnico deixou o time 
depois de uma sequência ruim no 
começo da última temporada eu-
ropeia, em outubro de 2022. Des-
de então, ele está sem clube.


